

domingo 23 de octubre de 2022

# La Laguna acoge la gala de los Premios a la Excelencia Latina 2022



La Laguna acogió este viernes la gala de los Premios a la Excelencia Latina 2022, unos galardones que se otorgan anualmente a personalidades latinas residentes en España, en reconocimiento a sus trayectorias profesionales, logros empresariales y artísticos.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, presidió el acto de entrega, celebrado en el Hotel Laguna Nivaria, en el que resultaron premiadas personalidades de renombre como la cantante Ángela Carrasco, el actor Roberto Enríquez, el diseñador Juan Carlos Armas o el premio Nobel Mario Vargas Llosa (que excusó su presencia pero envió un vídeo de agradecimiento).

La lista de los galardonados en esta edición la completan la cantante Paloma San Basilio, el escritor y empresario Paco Muñoz Botas, el relaciones públicas Richy Castellanos, la cantante y compositora Amparo Sandino, la empresaria Leticia Sánchez, los chefs Andrea Bernardi y Fernanda Fuentes-Cárdenas, el diseñador de moda Petro Valverde, la actriz Daniella Santiago, la actriz Laura Ramos y el fundador de Mensajeros de la Paz, el Padre Ángel.